



**Kementerian Koordinator
Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
Republik Indonesia**

Siaran Pers Nomor: 254/HUMAS PMK/IX/2023

Menko PMK Apresiasi Langkah Desa Tanah Merah Capai Pembangunan Berkelanjutan

KEMENKO PMK – Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy meninjau secara langsung Desa Tanah Merah yang berlokasi di Kecamatan Siak Hulu, Kabupaten Kampar, Provinsi Riau, pada Sabtu (16/9).

Desa Tanah Merah merupakan wilayah yang telah meraih Juara I Tingkat Nasional dan Juara I Lomba Sustainable Development Goals (SDGs) Desa Region I Sumatera yang diselenggarakan oleh Kementerian Desa PDTT, serta menerima piagam dan pin penghargaan atas capaian SDGs Desa tujuan Ketujuh Desa berenergi bersih dan terbarukan.

Muhadjir mengatakan, desa ini dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Indonesia agar terus berupaya meningkatkan kapasitasnya untuk mencapai unsur-unsur yang harus dipenuhi dalam pembangunan yang berkelanjutan.

“Ini bisa menjadi contoh oleh desa yang lain, khususnya upaya menangani stunting yang nanti 2024 target dari Bapak Presiden 14 persen secara nasional, dan kemiskinan ekstrem nol persen,” ujar Muhadjir.

Dalam tinjauannya, Muhadjir menemukan bahwa Desa Tanah Merah telah berhasil menekan angka kemiskinan ekstrem dan tingkat kelaparan di wilayah tersebut. Upaya itu dilakukan melalui pendekatan yang holistik dengan melibatkan segenap elemen masyarakat untuk dapat bergotong royong dalam membangun desa.

Berdasarkan keterangan dari perangkat desa yang Muhadjir peroleh, pelibatan para anggota Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dilakukan secara masif dan berkala dalam memproduksi berbagai macam produk olahan, seperti makanan, pakaian, hingga pengolahan sampah yang dikelola melalui Badan Usaha Milik Desa (BUM Desa)

“Ibu-ibu diberdayakan untuk berkarya, beberapa target sudah dicapai dengan maksimal oleh desa ini,” ungkap Muhadjir.

Sebagaimana diketahui, pemerintah terus mendorong upaya pengembangan usaha ekonomi masyarakat di desa melalui rencana aksi penguatan BUM Desa sebagai bagian integral dari upaya pemulihan ekonomi nasional.

Pada kesempatan sebelumnya, Presiden Joko Widodo telah juga menugaskan seluruh elemen pemerintahan dari tingkat pusat hingga daerah untuk berkomitmen menghapuskan kemiskinan ekstrem enam tahun lebih cepat dari target SDGs di tahun 2030, menjadi tahun 2024. Oleh sebab itu, upaya yang telah dilakukan oleh Desa Tanah Merah telah sejalan dengan tujuan yang hendak diraih.

Sedangkan, dalam upaya penanganan kemiskinan ekstrem di desa, pemerintah telah melakukan berbagai intervensi seperti program Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa. Padat Karya Tunai Desa (PKTD), penyaluran Dana Desa, pengembangan dan pelibatan warga desa dalam unit usaha BUM Desa, serta sejumlah program-program pemberdayaan yang dapat meningkatkan pendapatan warga desa.

Sejalan dengan itu, dalam kunjungannya ke Desa Tanah Merah, Muhadjir berkesempatan memberikan BLT Dana Desa secara langsung kepada masyarakat.

Kedatangan Muhadjir disambut juga disambut dengan hangat oleh Kapolda Riau Irjen. Pol. Mohammad Iqbal, Pj. Bupati Kampar Muhammad Firdaus, para pimpinan Forkompimda Provinsi Riau dan Kabupaten Kampar, serta ratusan warga desa yang telah berkumpul sebelumnya.

**Bagian Humas dan Perpustakaan,
Biro Hukum, Informasi dan Persidangan,
Kementerian Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan
roinfohumas@kemenkopmk.go.id
www.kemenkopmk.go.id
Twitter@kemenkopmk
IG: kemenko_pmk**